



Wandertag der dritten und vierten Klassen

Am Montag, 14.10.2024, fand der Wandertag zum Schuljahresanfang statt.

Geplant als Besuch des Elektrizitätswerks Dießen änderte und erweiterte sich das Ziel spontan zum Walderlebnispfad und dann zur Schatzbergalm.

So konnten die Dritt- und Viertklässler, kurz das Umspannwerk sehen, den Wald erkunden und an der Schatzbergalm spielen und sich entspannen.

Am Ende waren es müde und teilweise von oben bis unten schmutzige Kinder, die wieder an der Schule ankamen.

